Actualidad >

Fútbol

Noticias

Ecopetrol: estos campos de producción estarían en riesgo de cierre definitivo

En el Congreso de Naturgas, el presidente Ricardo Roa no reveló los campos que se cerrarán para no generar alerta en los empleados.



LUISA GONZALEZ



Paula Camila Molano X Sobre el autor > Actualizado a 13 de abril de 2025 19:46 COT









Debido a los diferentes problemas que se han presentado en el sector energético en Colombia, Ricardo Roa, presidente de la empresa Ecopetrol, tomó la decisión de descartar algunos campos de producción, debido al descenso en el precio. Esto sucedió luego del anuncio de aranceles que impuso el Gobierno de Estados Unidos al territorio nacional.

"No estamos ajenos a la altísima volatilidad de los mercados. Si estamos haciendo un supuesto de US\$73 el barril, y ahora está en US\$63, pues vendemos 12 millones de barriles al mes de crudo; si baja US\$10 el barril, multipliquen 12 millones por 10, tenemos una enorme diferencia en el precio, y eso es un impacto gravísimo", expresó Roa en el congreso de Naturgas.

Además, el presidente indicó que la utilidad neta podría caer cerca de 0,7 billones y podría disminuir el precio del Brent 0,9 dólares por cada divisa. Por esto, las utilidades de varios pueden llegar a bajar hasta los 12 billones de pesos, es decir, cerca 2.757 millones de dólares.

Lo más visto

Más noticias >

Resultados Baloto, loterías Boyacá, Cauca y más hoy: números que cayeron y ganadores | 12 de abril



Ni Anapoima ni Villeta. este es el pueblo más bonito de Cundinamarca



¿Lluvia en Semana Santa? Anuncian cuál será el clima y la previsión metereológica en las vacaciones en Colombi





Ricardo Roa no reveló cuáles **serán los campos que cerrarán para no generar una alerta y polémica en los trabajadores.** "El sector es pilar del crecimiento económico, de la sanidad fiscal, de la estabilidad cambiaria e invierte centenares de miles de millones de pesos a las regiones", dijo Frank Pearl, presidente de la Asociación Colombiana del Petróleo y Gas", puntualizó el presidente.

¿Cuáles son los tres procesos de comercialización de Ecopetrol?

A su vez, la empresa petrolera en el Congreso Naturgas del 2025 **anunció la apertura de tres nuevos procesos de comercialización de gas** en el 2025, donde informaron que en junio ofrecerá al mercado 51 Gbtud y estará disponible a partir de diciembre del presente año.

"El gas estará disponible para atender la demanda del mercado desde diciembre de 2025 hasta noviembre de 2028. <u>Estas cantidades podrían ampliarse hasta 81 Gbtud de acuerdo con el avance.</u> En el mismo proceso, se ofrecerá 4 bloques adicionales por año a partir de diciembre de 2026 hasta noviembre de 2030, con cantidades que van desde los 9 Gbtud hasta 41 Gbtud", informó <u>Ecopetrol</u> en un comunicado.

NOTICIAS RELACIONADAS



Actualidad

Resultados loterías Medellín, Santander y Risaralda hoy: números que cayeron y ganadores | 11 de abril



Actualidad

Resultados Chontico Noche y más chances hoy: números que cayeron y ganadores | 6 de abril

El presidente Ricardo Roa expresó que "de esta manera, Ecopetrol reafirma su compromiso con el país y los usuarios del gas natural para garantizar desde ahora la disponibilidad de este energético para el futuro".





Los refuerzos top para el Mundial de Clubes 2025 ¡Tus opiniones importan! Comenta en los artículos y suscríbete gratis a nuestra <u>newsletter</u> y a las alertas informativas en la <u>App</u> o el canal de <u>WhatsApp</u>. ¿Buscas licenciar contenido? Haz clic <u>aquí</u>

Etiquetado en: Colombia - Empresas - Dinero - Economía

Contenido Patrocinado



Invierte en CFD con confianza: oportunidades exclusivas para peruan...



Colombia: Nueva oportunidad de inversión en Miami

The Edgewater Times | Patrocinado Más información



Gran oportunidad para inversionistas con \$300,000 dólares o más

The Edgewater Times | Patrocinado

Más información



¿Estás harto de un ordenador lento? Aceléralo gratis en solo 4 clics

Outbyte Driver Updater | Patrocinado

(Haz clic aquí



¿Cansado de un ordenador lento? Hay una forma de acelerarlo en un 30-40%

Haz clic aquí

